

**Nombre de las alumnas: Hannia Lily
Morales Morales**

**Nombre del profesor: Roblero Morales
Ramiro**

Materia: Ética y Legislación

Nombre del trabajo: Ensayo

**Grupo y Grado :A de 9 Cuatrimestre
de Trabajo social y gestión
comunitaria**

La ética es la actividad del hombre dirigida a asegurar la perfección interna de su propia personalidad

Desconocido

INTRODUCCION

Sus orígenes comienzan desde la Revolución Mexicana que fue en 1910–1920, la cual crea la Constitución de 1917 con el Artículo No. 123 de la Constitución da a los trabajadores el derecho de organizarse en sindicatos y realizar huelgas como presenta una completa historia sobre los orígenes del Derecho del Trabajo, donde las diversas etapas por las cuales tuvo que transitar e incluso su llegada al Perú, así como los retos que enfrenta actualmente. A continuación, hablaremos de como se consolida el derecho del trabajo en México

CÓMO SE CONSOLIDA EL DERECHO DE TRABAJO EN MÉXICO

El Derecho del Trabajo surge ante la necesidad de brindar protección como parte del objetivo débil de la relación laboral, el trabajador es, Sin embargo, cómo se originó el Derecho del Trabajo y de qué forma adquirió su carácter protector fueron por los medios económicos necesarios que se vieron obligados al hacerlo es ahí donde en la antigua Roma donde pueden señalarse las primeras nociones del trabajo establecieron los juristas romanos donde empezaron a crear nuevas formas radicales desde la lógica del Derecho Civil, por las cuales se regulaban las nuevas formas de prestación de los servicios que empezaron a surgir en la sociedad romana y así es como surge en México el tratamiento jurídico propio del trabajo por así decir desde ser representado y conocidos como los hombres libres y conceptualmente distinto del trabajo esclavo ya que ser esclavo era una manera muy costosa y con muy poco sueldo donde era muy pesado ser esclavo pero al momento que dejan de ser así y son libres fue como quitarse un peso den sima.

Luego de haber repasado la evolución del trabajo asalariado en la historia de Occidente, esto corresponde ver cómo es que se produce el surgimiento del

Derecho del Trabajo como disciplina jurídica se basa en la intervención estatal en las relaciones laborales se consolidó a través de la creación de la Autoridad Administrativa del Trabajo donde se especializaba en la administración de las contingencias en torno al trabajo, como los conflictos entre trabajadores y empleadores.

. CRUZ VILLALÓN, Jesús. "Compendio de Derecho del Trabajo". 2008 afirma uno de los rasgos identificativos de un modelo de Estado Social de Derecho va a ser la incorporación de los derechos sociales en el seno de los textos constitucionales, haciéndolos además no como mera declaración programática, sino en términos de recepción de derechos subjetivos perfectos.

Concuerdo con Villalon de los derechos sociales para la declaración el adecuado cumplimiento de la normatividad en los centros de trabajo, de acuerdo con la competencia administrativa, ya sea federal o estatal es tener un derecho reconocido oficialmente a negociar los acuerdos de negociación debe ser periódicamente esto quiere decir que es volver a registrar a sus oficiales y ser aceptados por el estado Sin embargo, este sistema puede ser utilizado por los sindicatos independientes no asociados con el estado, ya que los tres miembros de estas juntas, a menudo tienen razones egoístas para negar o retrasar el registro de sindicatos rivales.

Los empleados también pueden evitar la sindicalización por así decir claro mediante la celebración de los contratos de protección con sindicatos blancos, incluso antes de que una planta o instalación se haya construido. Estos contratos suelen dar al sindicato una cláusula, para que autorice al sindicato para exigir al empleador despedir a un trabajador que no sea miembro del sindicato

CONCLUSION

Los derechos de ser humano por naturaleza tienen que ser respetados según lo dicta la norma, ser esclavo ya no es de la actualidad el salario debería pagarse según lo menciona el artículo ya que en algunos lugares aun no son respetados es mejorar la sociedad y mejorar como sociedad para que allá equidad.

